
 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度労務部視察旅行 
 

令和４年 12月 8日（木）、３年ぶりに視察旅行に行ってまいりました。師走・１２月の催行に少々心配しておりまし

たが、32名の会員様がご参加くださいました。それほど寒くもなく、快晴に恵まれ絶好の旅行日和となりました。 

 

四日市商店連合会 情報部 

〒510-0085   

四日市市諏訪町 2-5 四日市商工会議所 4F  

TEL (059)352-2181 FAX (059)352-2182 

令和４年１2月発行 
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半田市立博物館 
「山車展示」見学 

カブトビール跡地 
「半田赤レンガ建物」にて記念撮影 

お楽しみの昼食 
「知多牛溶岩焼き」 

ボランティアガイド
による街並み散策 
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        泗 水 会 例 会 ・ 忘 年 会 

挨拶する北川会長 

       販売情報コース 28名 

本コースによる取り組みは、今年度で最後となります（学科編成により）。

そのため、外壁に取り付ける一文字名称看板の他に、先輩達の製作した看板

の塗り直しも行いました。その他には、市場を紹介するＣＭ動画や、販売会

の案内チラシを作成しました。12 月 11日(日) 塩浜市場にて成果発表会を

行いました。 

 
 

 シティ･マネジメント講座 17名 
 

昨年からのインスタグラムを活用した同

世代への商店街の魅力発信に続き、新たに

「三重県高等学校生徒商業研究発表大会」

への参加、３番街のスタジオ「バースペ」

での授業・収録(写真①）、映えポイント作

り(表参道スワマエ)(写真②)などにも取り

組みました。 

12月 1日(木) には、すわ公園交流館に

て成果発表会を行いました。 

１１月２９日（火）居酒屋「ましろや」

（西新地）にて、泗水会例会を開催いた

しました。１７名の皆様にお集まりいた

だき、２名の新会員様をようやく歓迎す

ることができました。改めて自己紹介と

近況報告をし、再会を喜ぶとともに歓談

のひと時を過ごしました。 

 今年度、泗水会としての 

活動はこの例会のみとなり 

ましたが、令和５年度も 

よろしくお願いいたします。 

四日市の商業界を盛り上げる 

① 

② 

② 
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 諏訪西商店街振興組合、駅西発展会 
 

《 ふれあいフェスティバル 

（まちなか文化祭＆まちなかマルシェ） 》 

10/２9(土)・３0(日) 
 

3 年ぶりの「まちなか文化祭」、開催が延期されて

いた「がんばろう商店街」事業、初開催の「YEG ま

ちなかマルシェ」、これら 3 つをまとめ「ふれあい

フェスティバル」として開催されました。両日とも

好天に恵まれ、まちなかが賑わいであふれていまし

た。 

四日市市出身の林家菊丸師匠の司会、同俳優･ナレ

ーター高川裕也氏トークショー、同矢田恵梨子氏漫

画ブース、ラグビーチームのパールズ(四日市市)と

三重ホンダヒート(鈴鹿市)、そのほか多彩なブース

出展など、“メイドイン四日市・三重”なたくさんの

プロを感じるイベントでした。 

また、10/30 には市民公園をフィールドに、ラグ

ビー大会も開かれました(◎_◎)。←5 人制です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 表参道スワマエ発展会 

《 東海道 弥次喜多パネル 》 

令和４年度のエリアプラットフォーム事業

SUWA 分科会の取り組みの一環として、表参道ス

ワマエ発展会中央にベンチを設置しました。そこ

で、東海道をアピールし日常の賑わい創出の一役

にと、弥次さん＆喜多さんのパネルを製作しまし

た。二人は商連の名入り風呂敷で旅の荷を背負っ

てくれています。この一角は泗商とのコラボによ

り、泗商デザインベンチと三映えストップとの４

点セットで“映え”スポットとなっています。映え

ショット、ぜひ撮影してください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 コロナとの共生「with コロナ」の新しい社会へ向け、今年は3年ぶりに様々なイベントが再開され

ました。その次、ポストコロナを見据え、各発展会・商店会に応じた取り組みを後押しできるよう、商

連では独自の「イベント（販促）助成金」制度を設けております。上記の表参道スワマエ発展会へ

も助成させていただきました。四日市市との重複助成不可、最高額５万円、事業費の５０％以内という

条件はございますが、ぜひご活用いただきたいと思っております。一度ご相談ください。 

 

参加店舗登録等、ご協力ありがとうございました！ 

４０％という数字は、三重県内・全国をみても高い

プレミア率でした。 

デジタル商品券という点に、賛否両論ありました

が、家電の買い替えなどこれを機会に「高額商品を購

入した」だとか、「他のスマホ決済も導入した」といっ

たお声をたくさんいただきました。 
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≪ 事 務 局  よ り ≫ 

 

宵祭には１３名、四日市祭には３４名の

方々がお手伝いくださり、無事に参加・奉納

することが叶いました。 

夏の大四日祭には、断腸の思いで参加を見合

わせることとなってしまいましたが、３年ぶり

に、たくさんの方々に観て、知って、楽しんで

いただけました。 

本当に、ありがとうございました。 

これからも、郷土四日市の文化を守っていけ

ますよう、よろしくお願い申し上げます。 宵 祭 の 様 子  

甕 破 り 山 車 保 存 会 
10/1 宵祭＆10/2 四日市祭 参加 

 

＜ 商店街街路灯電灯料等補助金の改定について ＞ 

1. 電灯料の補助率が約 30％から 50％にアップ↗しました（予算の範囲内） 

2. 新たに街路灯の新設・修繕・撤去費用も補助の対象となりました（ 同 ） 
 

燃料費の高騰により、みなさん電灯料が昨年よりも増額しております。 

街路灯の新設・修繕・撤去につきましては、12 月末までに支払い済み領収証

等をご提出いただければ申請可能です。 
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